

# Puigcercós considera que partir la provincia de Lleida en dos es “una necesidad”

**El líder de ERC visitó ayer Alpicat para debatir con los vecinos**

**La experiencia se repetirá en otras poblaciones, según el partido**

**Catalunya, opina el republicano, necesita una descentralización**

## ■ LLEIDA

L.A. Pérez de la Pinta

Dividir la provincia de Lleida en dos veguerías es, al menos para el presidente de ERC Joan Puigcercós, “una necesidad” ya que, a su entender, sólo el modelo territorial de las veguerías garantiza que Catalunya no acaba articulándose en torno a un solo centro. Lo señaló ayer en Alpicat, donde se reunió con vecinos para hablar sobre la actualidad política y el partido que dirige en una versión republicana del *Tengo una pregunta para usted* de TVE que se repetirá, dice ERC, en otras localidades.

Puigcercós considera que el Pirineo y Llano de Lleida tienen diferencias suficientes para justificar dos organizaciones como las veguerías sugeridas por la Generalitat para la provincia. El nuevo modelo territorial garanti-



SILVIA BÚTIA

### Puigcercós visitó ayer la población de Alpicat

za según Puigcercós el equilibrio territorial: “En ERC estamos a favor de la descentralización de Catalunya y creemos que el modelo de veguerías es bueno. Para Tarragona se proponen dos y para Lleida también; es lo que corresponde, porque tanto

en una provincia como en la otra coexisten realidades diferenciadas”.

El líder republicano argumentó también que, a su entender, un sistema descentralizado garantiza que no se den situaciones como la que se está viviendo a propósito

del canal Segarra-Garrigues y las Zonas de Especial Protección de las Aves. “En el territorio debe haber poder y eso lo garantizan las veguerías y las comarcas. Sin poder descentralizado, cuesta pensar el territorio de manera global”.

Para el caso de Lleida, y como hace su compañero de partido el *conseller* de Governació Jordi Ausàs, Puigcercós reivindica la fórmula propuesta a despecho de las opiniones contrarias del alcalde de Lleida, que se opone a la división por considerarla perjudicial: “Pirineo y Llano son diferentes y eso debe reconocerse en la organización territorial, que se convertirá en sí misma en instrumento de desarrollo”. El presidente de ERC admite sin embargo que las dos veguerías propuestas pueden estar interrelacionadas: “Se puede pensar, pero hay que admitir primero que la división hace falta”, dijo.